



SOUTIEN CONTRE LA RÉDUCTION DES MOYENS ET LES EXTERNALISATIONS DANS L'AUDIOVISUEL PUBLIC !

La Fédération du spectacle, du cinéma de l'audiovisuel et l'action culturelle Cgt soutient l'action du syndicat Cgt de France Télévisions (Snrt Cgt FTV) contre le plan d'externalisation des emplois vers la filiale de production FTV Studio, décidée sous la pression des économies budgétaires. Celles-ci ont encore été confirmées par les annonces budgétaires pour 2022.

La situation est d'une telle gravité qu'une salariée a tenté de se suicider à France Télévisions. Ses jours ne sont pas en danger mais un Comité social et économique (CSE Central) a été convoqué pour danger grave et imminent sur les collectifs de travail concernés par le transfert.

Sous la pression, la direction a renoncé au transfert contraint des salariés.

De même une grève est en cours à Radio France contre la réduction d'équipes dans le podcast, sous la pression des mêmes réductions de budget public.

De plus aucune solution n'est annoncée pour la perception de la redevance lorsque la taxe d'habitation sera supprimée.

Alors que l'audiovisuel public a prouvé son utilité au cours de la crise sanitaire, il est urgent de changer de politique !

Une démocratie digne de ce nom a besoin d'un service public de la Culture pluraliste, fort et bien financé.

Paris, le 21/10/2021